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Год 2010 , для сборной России по гребному слалому я  считаю был 
определяющим ! После Олимпийских Игр, ведущие спортсмены 
залечивали свои травмы ,восстанавливали  силы.  Отсюда и 
выступления на международных соревнованиях были не лучшими. 
Поэтому   ,как мы будем  выступать  в предстоящем сезоне,  на 
первом этапе подготовки к Олимпийским Играм 2012г. ,нам было 
очень  важно. План  намеченный на  сезон мы выполнили.  Лидеры 
сборной команды подтвердили свой класс в течении сезона. Два 
финала на Кубках Мира,  на Первым  этапе в Праге лодок в классе 
С-1 Липатов А.-10м.  На 3-им этапе в классе  С-2 Кузнецов М- 
Ларионов Д.-7место. На 2-ом этапе  мы не участвовали  оставили 
дни в Шенгене так как их с трудом нужно было растянуть на весь 
сезон.   Чемпионат Европы из-за наводнения был перенесен , что 
немного спутало планы  в подготовке к основному старту сезона. 
Чемпионат Европы был проведен всего за три недели до 
Чемпионата Мира,  и сбор на месте непосредственного 
проведения ,для подготовки к Чемпионату Мира не состоялся  , дни 
которые были оставлены для подготовки  к нему в шенгене были 
истрачены на Чемпионат Европы  .  Который пришелся  на этап 
непосредственной   подготовки   к  Чемпионату Мира . Неудачное 
выступление на Чемпионате Европы  стало следствием этого . 
Лучшее 11место Кузнецова М.  и Ларионова Д.  которым немного 
не хватило войти в финал.   На Чемпионат Мира команда приехала 
с хорошим настроением  , была размещена в отличном  отели. Но 
природа и здесь  преподнесла  свои сюрпризы. Из-за сильного 
дождя река вышла и берегов и затопила канал .Были изменения в 
программе проведения .Но все пришло в норму и соревнования 
состоялись .Итоги  - 7 место  с классе  С-2 Кузнецов –Ларионов, 16- в 
классе С-1 Липатов , и24- Харитонова ,что позволило нам, по 
квотам на О.И  иметь 3 лицензии. В предыдущий Олимпийский 
цикл  результаты были скромнее .  Попытаемся побороться и за 4 
лицензию. Хороший сезон  получился в юношеской сборной. На ПМ 
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–золото в класс лодок  С-1  Сеткин  К. бронза в командных гонках 
классе С-2., На  ПЕ серебро в класс  С-1 Сеткин,  немного уступил  в 
борьбе за первое  место ,. и три финалиста .  Хочется надеяться ,что 
и в следующим году юношеская сборная не сдаст своих позиций. 
Наименее   упешный сезон сложился  у молодежной сборной ,из 
выступление можно считать ниже их возможностей  хотя 
некоторые из них были привлечены под флаги основной сборной 
команды .Хочется надеяться  что будут  сделаны выводы ,учтены и 
проанализированы выступления .И  в следующем сезоне будут 
успехи. В  целом выступление сборной команды России  по 
гребному слалому считаю хорошим. Несмотря на все причины. 
Для подготовки сборной команды к 2012г. Первое нужно завоевать 
лицензии и это самая главная задача. Для выполнения 
поставленных задач помимо добросовестного отношения 
спортсменов , необходимо :приобретение более современного 
медицинского обеспечения аппараты для более быстрого 
восстановления физических функций  спортсменов, между 
попытками на соревнования ,а также элементарного массажиста . 
Обеспечить сборную кино-видео аппаратурой для более 
качественной подготовки к соревнованиям.  приобретение новых 
лодок, весел и специальной экипировки ,более удобной ,легкой и 
теплой в холодную погоду .Не маловажно  обеспечивать 
удобными  перелетами, в приемлемое время суток.  Размешать в 
удобных  местах проживания  в более удобных  ,и  близких к 
местам  стартов  и тренировок  . Организовывать   отдых . 
мероприятия экскурсии.  Команда работает, боеспособна и ей под 
силу решать большие задачи. Спасибо.


